

発表順番	1		
発表テーマ	IoTの活用で、さらなる安全・安心な社会へ		
所属	志太広域事務組合 志太消防本部	階級・氏名 ^{ふりがな}	消防士・白瀧漁太
年齢	28歳	採用年月日	平成21年4月1日
<p><プロフィール></p> <p>高校卒業後も消防士になるという夢をあきらめきれず、専門学校で勉学に励み、平成21年に消防士を拝命されました。 今年で8年目を迎え、現在は高度救助隊員として日々の訓練に全力で取り組み、災害に対応しています。 妻と子供たちの笑顔を励みに精進していきます。</p> <p><発表趣旨></p> <p>藤枝市では、本年度より、携帯電話会社と連携し全国自治体で初となるIoT専用通信基盤を市内全域に整備する取組みをスタートさせました。IoTとはインターネットとものを繋ぐ情報通信技術のことで、各種センサーでさまざまな情報を収集し、データ化したものを活用することができます。 このIoTを活用し、火災監視システムを構築することで、19年連続出火原因第1位の「放火」を警戒、防止できると考え提案します。</p>			

※プロフィールは、発表時の職員紹介にも活用します。